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Тематическое
мероприятие

ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ

Обеспечение детям счастливого детства и пользование
правами и свободами на их собственное благо и благо
общества - одно из приоритетных задач нацпроекта
"Образование". В качестве действенного инструмента
достижения его целей введено в практику празднование
всероссийского дня правовой помощи детям, который
ежегодно отмечается 20 ноября.

В рамках данного мероприятия в образовательном центре села
Камышла прошла встреча с обучающимися, направленная на ин-
формирование и правовое консультирование по вопросам семьи и
детства, защиты прав и охраняемых законом интересов детей.

В мероприятии приняли участие: прокурор района Александр
Денисов, ответственный секретарь КДН и ЗП Гульнара Гайна-
нова, старший инспектор по делам несовершеннолетних Гульфи-
ра Ахметшина, участковый уполномоченный полиции Айдар
Шайдуллин, специалисты службы семья Гульнара Ханнанова и
Руфия Гарипова.

В ходе мероприятия были освещены правовые вопросы по
предоставляемым детям гражданским, трудовым, семейным и
иным отраслям российского законодательства, их защите со сто-
роны правоохранительных и контрольно-надзорных органов и
возможности их реализации в настоящее время.

Ирина Макарова.
В сопровождении
заместителя главы
района по социальным
вопросам Андрея
Павлова и  главного
врача Камышлинской
ЦРБ Светланы Русиновой
министр здравоохранения
Самарской области
Армен Бенян ознакомился
с работой больницы.

Особое внимание руково-
дитель ведомства уделил борь-
бе с новой коронавируной ин-
фекцией. Он осмотрел отделе-
ния ЦРБ, ознакомился с усло-
виями, созданными для меди-
цинских сотрудников и пациен-
тов, и оснащением больницы.

"Мы планируем в учрежде-
ния здравоохранения внедрить
палаты интенсивной терапии,
одна из них появится в Камыш-
линской ЦРБ. Мы выделим на
это средства. Одна из задач на
данный момент - подготовить
место для палаты", - отметил
Армен Сисакович.

Армен Бенян проконтроли-
ровал, как идет введение дан-
ных вакцинированных от
COVID-19 в федеральный ре-
гистр, проверил условия хране-
ния вакцины от СOVID-19, ра-
боту нового оборудования, по-
ставленного в 2021 году в рам-
ках программы модернизации
первичного звена здравоохра-
нения.

Затем состоялось рабочее
совещание министра с коллек-
тивом медицинских работни-
ков. "Мой визит связан с тем,
что хочу посмотреть на ситуа-
цию изнутри. Всю информацию
о вашей работе мы получаем
ежедневно по всем парамет-
рам, которые сейчас монито-
рим. Тем не менее, проблемы
есть. Сегодня мы прошли не-
сколько важных участков. И на
этом совещании говорим не о
достижениях, а о проблемах", -
подчеркнул Армен Бенян, - Си-
туация в регионе, и в районе
непростая. 1,5 года мы все вме-
сте ведем войну против
COVIDа, и формат нашей ра-
боты сильно отличается от того,
что было два года назад".

О работе Камышлинской
ЦРБ рассказала главный врач

Светлана Русинова. "Макси-
мальное значение предыдущей
волны в 2020 году в Камыш-
линском районе было в октяб-
ре. В 2021 году рост заболева-
емости COVID-19 начался в
сентябре, и достиг пика в ок-
тябре. Радует то, что за после-
дние 2,5 недели количество
больных, находящихся на ам-
булаторном лечении, снизи-
лось со 100 человек до вось-
ми; находящихся на лечении в
стационаре - с 40 до восьми
человек. Снижения заболевае-
мости удалось достичь благо-
даря проведенной работе по
вакцинации", - отметила Свет-
лана Анатольевна

"Цикличность роста и спа-
да заболеваемости напрямую
связана с эффективностью
вакцинации. На графиках
видно, что через 3-6 недель
после массовой вакцинации,
мы видим спад заболеваемо-
сти. В Камышлинском райо-
не одни из лучших показате-
лей по вакцинации", - про-
комментировал министр
здравоохранения Самарской
области.

Также Камышлинская
больница ведет работу по при-
влечению новых кадров.

В настоящее время по целе-
вым направлениям в медицин-
ских образовательных учреж-
дениях обучается десять сту-
дентов, в ближайшее время на
работу по программе "Земс-
кий доктор" выходит врач-оф-
тальмолог.

Армен Бенян поблагодарил
коллег за напряженную работу
в непростых условиях и при-
звал не снижать показатели ка-
чества медицинской помощи.

Встреча с министром за-
вершилась церемонией вруче-
ния ключей от нового автомо-
биля. Новая техника предназ-
начена для ФАПа села Татар-
ский Байтуган. Автопарк боль-
ницы обновляется в рамках
модернизации первичного зве-
на медико-санитарной помо-
щи в регионе. Это одно из на-
правлений национального
проекта "Здравоохранение".

Фельдшерско-акушерский
пункт в селе Татарский Байту-
ган Камышлинского района
построен в 2020 году в рамках
национального проекта "Здра-
воохранение". Заведует ФА-
Пом медсестра общего профи-
ля Ляйсян Ахмерова. На тер-
ритории ее обслуживания три
населенных пункта: Русский
Байтуган, Чувашский и Та-
тарский. На вызовы жителей
Ляйсян всегда ездила на лич-
ном автомобиле.

"Автомобиль для ФАПа
села Татарский Байтуган ну-
жен был давно. Такие маши-
ны - одно из необходимых ус-
ловий оказания качественной
и своевременной помощи, осо-
бенно в сельских районах", -
отмечает главный врач Ка-
мышлинской ЦРБ.

Íà îñîáûé êîíòðîëü ìèíèñòð âçÿë ïðîáëåìó íåçàâåðøåííîãî
ñòðîèòåëüñòâà ïðèñòðîÿ Êàìûøëèíñêîé ÖÐÁ è ëèôòà.
Àðìåí Áåíÿí äàë ñîîòâåòñòâóþùåå ðàñïîðÿæåíèå, â
áëèæàéøåå âðåìÿ ÖÐÁ ïîñåòèò êîìèññèÿ äëÿ îñìîòðà è
ïîäãîòîâêè ñìåòíîé äîêóìåíòàöèè äëÿ âûäåëåíèÿ äåíåæíûõ
ñðåäñòâ äëÿ ðåêîíñòðóêöèè è äàëüíåéøåãî ââîäà çäàíèÿ
ÖÐÁ â ýêñïëóàòàöèþ.

Воспитывать личность гражданина-патриота Родины  призна-
но российское движение школьников, уверенно шагающее по про-
сторам нашей Родины, инициатором которого является президент
РФ Владимир Владимирович Путин. В Камышлинской школе
это движение реализуется с 2017 года.

Мероприятие, состоявшееся в минувшую пятницу, началось с
выступления агитбригады 7а класса, затем по традиции пяти-
классники дали клятву: быть успешными в учебе, спорте, обще-
ственной жизни, помогать младшим заботится о старших, быть
честными и справедливыми и расти достойными гражданами сво-
ей страны, спели гимн РДШ и вместе с активистами движения 6а
класса станцевали флешмоб.

Ряды РДШ пополнились
50 учащимися
Камышлинской школы
Патриотическое становление и гражданская
активность детей и молодежи в современной
школе - одна из составных частей масштабного
нацпроекта "Образование", направленной
на развитие компетенций  системы
дополнительного образования.

СПРА ВКА

С вступлением в ряды Российского движения ребят поздрави-
ла президент школьной республики "Содружество", председатель
совета старшеклассников  Ильвина Гайнуллина и выразила уве-
ренность, что ребята готовы идти по новым дорогам и узнавать
много нового, справляться с трудностями, а рядом всегда будут
старшие ребята, учителя и родители.

Спорт для всех
В Балыклинской школе в спортивных состязаниях по настоль-

ному теннису приняли участие ученики 8-9 классов. Программа
соревнований состояла из трех этапов. Счет в партиях велся до
11 очков. В результате интересной и азартной борьбы были опре-
делены победители в обеих группах. Среди мальчиков победите-
лем стал Егор Илясов. Второе место у Раиля Каримова, третье
место занял Андрей Демин. Среди девочек места распределились
следующим образом:  Ильвина Вагапова - 1, Сафия  Булатова - 2
и Кира Петрова - 3 место. Победители и призеры соревнований
были награждены грамотами и призами.

РДШ - это организация, деятельность которой
целиком сосредоточена на развитии и воспитании
школьников в четырех разных направлениях:
личностное развитие, гражданская активность,
военно-патриотическое направление и
информационно-медийное направления. Любой
обязательно найдет для себя что-то интересное и
будет подходить к делу ответственно и с душой!
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ÃËÀÂÍÎÅ. ÐÅÃÈÎÍ

ÂÎÄÀ, ÎÒÕÎÄÛ,
"ÇÅËÅÍÛÅ" ÒÅÕÍÎËÎÃÈÈ

ÑÎÑÒÎßËÎÑÜ ÇÀÑÅÄÀÍÈÅ
ÎÁÙÅÑÒÂÅÍÍÎÃÎ ÑÎÂÅÒÀ
ÏÎ ÝÊÎËÎÃÈ×ÅÑÊÎÉ
ÁÅÇÎÏÀÑÍÎÑÒÈ

ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ "ВОЛЖСКАЯ  КОММУНА"

ДМИТРИЙ АЗАРОВ,
губернатор Самарской
области:

- Сохранение
уникальной природы
нашего края - это дело не
только профессионалов.
Очень надеюсь, что
свой вклад внесут все
земляки. Уверен, что
когда мы вместе будем
заботиться о родной
земле, о Волге, то
быстрее достигнем
результатов, которые
всех нас порадуют.
Вместе мы можем
боль ше.

ÒÂÅÐÄÛÕ ÊÎÌÌÓÍÀËÜÍÛÕ ÎÒÕÎÄÎÂ
ÐÅÃÈÎÍÀ ÏÎÑÒÓÏÀÅÒ ÍÀ ÏÅÐÅÐÀÁÎÒÊÓ.
Â 2018 ÃÎÄÓ ÝÒÎÒ ÏÎÊÀÇÀÒÅËÜ
ÑÎÑÒÀÂËßË ÂÑÅÃÎ 8%

40
%

Проявили ответственность
Дмитрий Азаров подписал соглашения о сотрудничестве в

сфере экологической и промышленной безопасности с руково-
дителями трех крупных компаний региона - ПАО "Куйбыше-
вАзот", ЗАО "Химсинтез", АО "Тяжмаш".

Они взяли на себя обязательства по реализации климати-
ческой политики, мероприятий, направленных на применение
"зеленых" энергосберегающих технологий и рекомендаций
регионального экологического стандарта в сфере охраны ат-
мосферного воздуха. Такой эко-стандарт был разработан по
инициативе Дениса Волкова. Руководитель области поблаго-
дарил его за работу, отметив, что во многом благодаря этому
состоялось подписание первых соглашений.

- Мы видим, что за последние годы нашими флагманами
химической промышленности, нашим машиностроением сде-
лан очень серьезный шаг в сторону применения "зеленых" тех-
нологий, соответствия самым строгим экологическим стандар-
там. А мы создаем на территории региона условия для реали-
зации проектов, в том числе по возобновляемой энергии, - от-
метил Азаров.

Губернатор поблагодарил руководителей промышленных
предприятий области, которые ведут постоянную работу по
модернизации производств в соответствии с современными
экологическими стандартами.

Вопросы обеспечения
жителей Самарской
области чистой питьевой
водой, сокращения
сбросов неочищенных
стоков в Волгу и
утилизации бытовых
отходов с учетом
современных стандартов
обсудили в минувшую
среду. Губернатор
Дмитрий Азаров провел
заседание общественного
совета по экологической
безопасности.
Дмитрий ЯРАНЦЕВ

МАСШТАБНЫЕ ЗАДАЧИ
Основные "зеленые" вопро-

сы, которые властям предсто-
ит решить в ближайшие не-
сколько лет в рамках нацио-
нальных проектов "Экология"
и "Жилье и городская среда", -
трехкратное сокращение объе-
мов неочищенных сточных
вод, попадающих в Волгу, и
обеспечение качественной пи-
тьевой водой жителей региона.
Для этого в Самарской облас-
ти строят и реконструируют
очистные сооружения и систе-
мы водоснабжения.

- Мы настойчиво предлага-
ем к реализации наши проекты
на федеральном уровне. Ряд из
них - и по обеспечению граж-
дан питьевой водой, и по очис-
тке стоков - уже включен в фе-
деральный бюджет, - сообщил
Дмитрий Азаров. - Мы вме-
сте с коллегами, депутатами
Государственной думы, члена-
ми Совета Федерации провели
огромную работу на подготови-
тельном этапе и на этапе утвер-
ждения бюджета страны. Благо-
даря поддержке Президента,
федерального Правительства
мы сделаем еще один значитель-
ный шаг вперед по улучшению
экологической ситуации, по
улучшению здоровья людей на
территории региона.

ЧИСТАЯ ВОДА
Главный управляющий ди-

ректор ООО "Самарские ком-
мунальные системы" Влади-
мир Бирюков доложил, что в
областном центре на принци-
пах государственно-частного
партнерства реконструируют-
ся очистные канализационные
сооружения. Процесс поделен
на три этапа. Полностью про-
ект планируют реализовать в
2023 году. Затраты превысят
4,3 млрд рублей.

- Впервые будет применена
технология автоматизирован-
ного контроля качества сбро-
сов промышленных сточных
вод в систему городской кана-
лизации, - отметил глава ком-
пании.

Кроме того, в планах - по-
строить два водовода диамет-
ром 600 миллиметров от насос-
но-фильтровальной станции N2
до поселка Управленческого в
Самаре. Бирюков заверил, что
это позволит в 2024 году дать
чистую питьевую воду жителям
этой территории - около 40 тыс.
человек.

Запланировано строитель-
ство еще двух водоводов диа-
метром 1 000 миллиметров от
привокзальной отопительной
котельной в районе улиц Кли-
нической   и Горной до НФС-3
около Южного города.

- Весь Куйбышевский рай-
он Самары, часть Волжского

района - это более 115 тысяч
жителей уже в первом кварта-
ле 2024 года будут обеспечены
чистой водой, - пообещал Би-
рюков.

Азаров подчеркнул: это
масштабные инфраструктур-
ные проекты, которые крайне
важно реализовать в названные
сроки.

- Понятно, что в последние
годы мы работаем в сложных
условиях пандемии, но ни од-
ного ранее запланированного
проекта не остановили, - кон-
статировал глава региона. -
Наоборот, инициируем и доби-
ваемся поддержки инфраструк-
турных проектов, которые в
лучшие времена, если говорить
об экономической ситуации в
целом, не реализовывались в
регионе, а сейчас мы находим
возможности.

Среди проблем Бирюков
назвал отсутствие локальных
очистных сооружений на про-
мышленных предприятиях Са-
мары. Азаров поручил регио-
нальному Минлесхозу совмес-
тно с МинЖКХ и городскими
властями проанализировать
ситуацию и составить реестр
компаний. С ними необходимо
работать точечно, обсуждать
вопрос строительства инженер-
ной инфраструктуры, поставил
задачу губернатор.

Руководитель областного
управления Роспотребнадзора
Светлана Архипова отмети-
ла, что в улучшении качества
питьевой воды до нормативных
показателей нуждается еще ряд

населенных пунктов губернии.
Сейчас 98% жителей области
обеспечены централизованным
водоснабжением. А около 55
тыс. человек все еще пользуют-
ся колодцами, родниками или
привозной водой, сообщила
главный санитарный врач ре-
гиона.

Специалисты постоянно
проверяют качество питьевой
воды. В некоторых случаях
фиксируют превышение по до-
пустимым микробиологичес-
ким показателям. Избежать
этого поможет активная заме-
на инженерных сетей.

- Прошу вас дать поручение
проработать перечень дополни-
тельных мероприятий по улуч-
шению качества подаваемой
водопроводной воды населе-
нию Самарской области для
дальнейшего включения в дей-
ствующие и формируемые про-
граммы,- обратилась Архипо-
ва к губернатору.

Министр энергетики и жи-
лищно-коммунального хозяй-
ства области Александр
Мордвинов отметил, что в
регионе по нацпроекту "Жилье
и городская среда" до 2025 года
планируют построить и рекон-
струировать 22 объекта водо-
снабжения и очистки воды.

- Остальные объекты, кото-
рые не вошли в этот перечень,
можно включить в федераль-
ную программу, если нацпро-
ект продлят после 2024 года, -
добавил руководитель ведом-
ства.

Губернатор акцентировал
внимание на том, что необхо-
дим четкий план действий по
этому направлению работы.

- Должны быть проектные
заделы. Разберите все про-
блемные территории, которые
выявлены вместе с Роспотреб-
надзором, и сделайте по ним
четкий план, в том числе по
зонам ответственности муни-
ципалитетов, коммунальных
компаний и там, где нужна
областная или федеральная
поддержка, - поручил он ми-
нистру.

Азаров добавил: не менее
важный вопрос - качество под-
готовки проектной документа-
ции. Нужно учитывать и дан-
ные переписи населения. Мо-
дернизировать очистные соору-
жения необходимо в первую
очередь там, где растет числен-
ность людей, а это, как прави-
ло, районы, окружающие круп-
ные города.

ВСЕ ОТХОДЫ ЗАПИСАНЫ
Мордвинов также доложил о

реализации территориальной
схемы обращения с твердыми
коммунальными отходами.
Прием мусора сейчас осуществ-
ляют 11 полигонов. К 2027 году
исчерпают свой ресурс и будут
выведены из эксплуатации во-
семь объектов: в Тольятти, Ча-
паевске, Кошкинском, Сергиев-
ском, Волжском, Кинель-Чер-
касском, Красноярском и По-
хвистневском районах.

До 2024 года планируют
построить и запустить шесть
новых объектов: в Хворостян-
ском, Большечерниговском,

Сергиевском, Кинель-Черкас-
ском, Ставропольском, Волж-
ском районах, а также рекон-
струировать полигон в Сызра-
ни. Четыре из них будут откры-
ты в составе многофункцио-
нальных комплексов обраще-
ния с отходами.

- Ввод в строй новых комп-
лексов позволит довести пере-
работку мусора до 60 процен-
тов в тоннаже. К 2024 году мы
выйдем на эти показатели, - за-
явил депутат Самарской губер-
нской думы Денис Волков. -
Но надо, чтобы по всей облас-
ти появились специальные ком-
плексы, сейчас объем сорти-
ровки мусора составляет все-
го 40 процентов.

Глава региона отметил, что
три года назад показатель со-
ставлял 8%.

Азаров поручил руководи-
телю МинЖКХ региона дора-
ботать доклад, сделать инфор-
мацию более понятной для об-
щественности, чтобы показать,
как выглядела ситуация в 2018
году и какая она сейчас, какие
планы у области на ближай-
шую перспективу. Эти данные
будут опубликованы в откры-
тых источниках.

ИНИЦИАТИВЫ С МЕСТ
На совещании озвучили ряд

инициатив. Например, дирек-
тор института экологии Волж-
ского бассейна Российской
академии наук профессор Ан-
дрей Васильев предложил ак-
тивнее привлекать к работе на-
учно-образовательного центра
мирового уровня "Инженерия
будущего" вузы Самарской
области. Губернатор поддер-
жал инициативу ученого.

Глава Ставропольского
района Владимир Медведев
поднял вопрос о том, что в селе
Ташла на реке Ташелке неза-
конно возвели насыпь, которая
может стать препятствием для
естественного стока воды, в
том числе из святого источни-
ка. Губернатор дал поручение
профильным министерствам и
ведомствам оперативно разоб-
раться в ситуации и оказать со-
действие муниципалитету.
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ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ "ВОЛЖСКАЯ  КОММУНА"
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Деятельность
учреждений культуры в
период пандемии, меры
господдержки и вопросы
совершенствования
методики расчета
целевых показателей
одноименного нацпроекта
обсудили на внеочередном
заседании комиссии
Госсовета по направлению
"Культура", которую
возглавляет губернатор
Дмитрий Азаров.
Виктор ЦАРЕВ

АНТИКРИЗИСНЫЕ МЕРЫ
Неблагоприятная эпидоб-

становка серьезно сказалась
на посещаемости и финансо-
вом состоянии учреждений
культуры.

- Во многих регионах и сей-
час действуют значительные
ограничения по заполняемости
зрительных залов, запреты на
проведение крупных массовых
мероприятий, в том числе на
открытых площадках, допуск
разрешен только по QR-кодам.
Коллеги, это новая практика,
которая только нарабатывает-
ся в регионах и которая влияет
на посещаемость, а также на
финансовую составляющую
деятельности этих учреждений,
- подчеркнул Дмитрий Аза-
ров .

Как отметила в своем док-
ладе заместитель министра
культуры РФ Алла Манило-
ва, отрасль достойно ответила
на вызовы времени: адаптиро-
валась, перестроила работу и
"практически вошла в штат-
ный режим, но с учетом дей-
ствующих ограничений".

Решающую роль в этом
сыграла поддержка Президен-
та и федерального Правитель-
ства. Благодаря "инъекциям из
федерального бюджета" уда-
лось удержать в госучреждени-
ях зарплату на уровне благо-
получного 2019 года, сохра-
нить творческие коллективы и
закрыть финансовые бреши,
связанные с обязательными
платежами.

Существенной поддержкой
стали и региональные анти-
кризисные меры. Например, в

Самарской области по иници-
ативе губернатора подведом-
ственным региональному
Минкульту учреждениям ком-
пенсируют расходы на зарпла-
ты, которые они понесли с сен-
тября. Деньги поступят до кон-
ца года.

- Нам крайне важно под-
держать работников в это не-
простое время. Ведь за каж-
дым актером театра, музей-
ным сотрудником, библиоте-
карем стоит семья, которую
нужно обеспечивать, - отметил
Азаров. - Мы не можем оста-
вить людей, все наше творчес-
кое сообщество без внимания
и заботы. Деятелям культуры,
безусловно, сейчас очень слож-
но, поэтому мы в полной мере

выплатим все зарплаты вне
зависимости от количества
выступлений и нагрузки.

НЕ ОДНО И ТО ЖЕ
О работе учреждений куль-

туры в период пандемии, о но-
вых форматах привлечения по-
сетителей, а также о проблем-
ных вопросах на заседании рас-
сказали представители Санкт-
Петербурга, Карелии, Якутии,
Брянской и Калининградской
областей. В первую очередь они
обратили внимание на опыт ис-
пользования цифровых техно-
логий - проведение виртуаль-
ных экскурсий, мастер-клас-
сов, видеоконцертов, лекций,
викторин. Например, в Брянс-
кой области использование он-

лайн-форматов позволило
вдвое увеличить количество
посетителей краеведческого
музея и библиотек. В Якутии
обращение к цифровым ресур-
сам библиотек выросло в шесть
с половиной раз по сравнению с
доковидным годом.

Министр культуры Респуб-
лики Карелия Алексей Лесо-
нен предложил подготовить
унифицированную систему
подсчета виртуальных посеще-
ний различных культурных
площадок. Это актуально для
выполнения параметров про-
фильного национального про-
екта.

Азаров предложил всем ре-
гионам подготовить свои пред-
ложения. Интернет-сегмент
развивается, и необходимо со-
вершенствовать методику, со-
гласился руководитель комис-
сии Госсовета.

- Понятно, что онлайн-фор-
мат - это требование времени.
Но, конечно, мы не должны
допустить снижения внимания
к качеству культурного про-

25 ноября, губернатор
Дмитрий Азаров, как и
обещал, встретился с
бизнес-сообществом
региона. Обсудили допол-
нительные антикризисные
меры поддержки, в кото-
рых нуждаются наиболее
пострадавшие отрасли
экономики.
Виктор ЦАРЕВ

По итогам дискуссии, в ко-
торой участвовали более 400
предпринимателей, глава реги-
она принял принципиальные
решения. Они призваны помочь
стабилизировать ситуацию и
позволить предпринимателям
не просто сохранить, но и раз-
вивать свой бизнес.

- В этом залог развития ре-
гиона, повышения доходов се-

дукта, - отметил Азаров. - И у
нас, на мой взгляд, не должно
произойти приравнивания оч-
ного участия в культурных ме-
роприятиях фактически к ми-
нутному заглядыванию на сайт
учреждения культуры. Это не
одно и то же.

По его мнению, этот момент
очень важен. После снятия ко-
вид-ограничений будет непро-
сто вновь замотивировать
граждан очно посещать теат-
ры, музеи, концертные залы.

- Утрачивается привычка,
восстанавливать ее может быть
посложнее. Давайте это тоже
учитывать, чтобы приоритет-
ность очного посещения, посе-
щения "в живую" сохранилась,
- подчеркнул глава комиссии.

ГРАНТ НА ИДЕИ
Дмитрий Азаров попросил

членов комиссии подготовить
темы для обсуждения в следу-
ющем году, который Президент
Владимир Путин объявил
Годом народного искусства и
нематериального культурного
наследия народов РФ.

Помимо этого, глава ко-
миссии напомнил регионам о
работе Президентского фонда
культурных инициатив, кото-
рый уже начал принимать заяв-
ки на грантовую поддержку на
следующий год. Грантовый
фонд увеличен более чем в два
раза. На первый конкурс в
2021 году было выделено 3,26
млрд рублей, на следующий
заложено 8 млрд. Конкурс уже
стартовал, прием заявок завер-
шится 20 января.

Губернатор поблагодарил
главу государства за принятое
решение о поддержке творчес-
ких инициатив граждан и орга-
низаций. По его мнению, это
даст колоссальный импульс
культуре, развитию креатив-
ных индустрий на территории
всей страны. Главное, макси-
мально распространить инфор-
мацию о фонде, конкурсе, до-
нести ее до творческих людей,
сподвигнуть их активнее пода-
вать заявки.

Следующее заседание ко-
миссии запланировано на 14
декабря.

Ëüãîòû, ãðàíòû, ñóáñèäèè, ìèêðîçàéìûÊÀÊ ÏÎÄÄÅÐÆÀÒ
ÁÈÇÍÅÑ Â ÑÀÌÀÐÑÊÎÉ
ÎÁËÀÑÒÈ

мей, жителей Самарской обла-
сти, - подчеркнул Дмитрий
Азаров .

Временные ограничения,
введенные в пандемию, нега-
тивно отражаются на работе
ряда организаций и предприя-
тий. На встрече подробно об-
судили меры поддержки пост-
радавших отраслей, которые
сейчас действуют на федераль-
ном и региональном уровнях.
В ходе дискуссии представите-
ли фитнес-индустрии, рестора-
торы, отельеры, кинопрокатчи-
ки, руководители торговых
центров и компаний в области
торговли непродовольственны-
ми товарами озвучили свои
предложения о расширении ли-
нейки антикризисных мер.

Ряд инициатив губернатор
поддержал. Например, про-
фильным ведомствам поручил

проанализировать возмож-
ность снижения налога на иму-
щество торговых центров, ко-
торые в условиях пандемии по-
шли на уменьшение арендной
платы для предпринимателей
из пострадавших отраслей.

Также Азаров поручил
проработать новые критерии
по снижению налоговых ста-
вок для субъектов малого и
среднего предприниматель-
ства, работающих по упро-
щенной системе налогообло-
жения. Сейчас на трехкратное
снижение ставок может рас-
считывать бизнес, доход кото-
рого в 2021 году снизился на
20% и более по сравнению с
2019-м годом. Предполагает-
ся снижение существующей
планки в 20%, а также значи-
тельное увеличение предель-
ного размера дохода. После-

дний сейчас ограничен 50 млн
рублей - для получения префе-
ренций.

В случае корректировки,
налоговыми льготами сможет
воспользоваться большее чис-
ло предпринимателей, которые
используют "упрощенку". Кро-
ме того, рассмотрят вопрос
снижения налоговых ставок
для инвестпроектов, которые
были запущены в последние
полтора года.

Помимо этого обсудили ва-
рианты предоставления субси-
дий малому и среднему бизнесу
для компенсации расходов на
коммунальные услуги в период
нерабочих дней. В частности,
речь шла о том, что на поддер-
жку за последние дни октября
могут рассчитывать фитнес-
центры площадью свыше 1 000
квадратных метров. Однако

после выступления представите-
лей фитнес-индустрии Азаров
поручил областному министер-
ству спорта рассмотреть вари-
ант, при котором все фитнес-
центры вне зависимости от пло-
щади могли бы претендовать на
компенсацию. При этом субси-
дии будут рассчитаны с учетом
потерь, понесенных ими и в не-
рабочие дни ноября.

Поддержку могут получить
малые и средние предпринима-
тели из отрасли непродоволь-
ственной розницы. Правитель-
ство региона вышло на феде-
ральный уровень с инициативой
включить это направление биз-
неса, наравне с торговыми цент-
рами, в перечень пострадавших.
В таком случае помимо регио-
нальных мер они смогут рассчи-
тывать и на господдержку.

ÎÁÙÈÉ ÎÁÚÅÌ ÔÈÍÀÍÑÎÂÎÉ
ÏÎÄÄÅÐÆÊÈ, ÍÀ ÊÎÒÎÐÓÞ ÏÐÅÒÅÍÄÓÞÒ
Ó×ÀÑÒÍÈÊÈ ÊÎÍÊÓÐÑÀ ÏÐÅÇÈÄÅÍÒÑÊÈÕ
ÃÐÀÍÒÎÂ ÍÀ ÐÅÀËÈÇÀÖÈÞ ÏÐÎÅÊÒÎÂ
Â ÎÁËÀÑÒÈ ÊÓËÜÒÓÐÛ, ÈÑÊÓÑÑÒÂÀ
È ÊÐÅÀÒÈÂÍÛÕ (ÒÂÎÐ×ÅÑÊÈÕ)
ÈÍÄÓÑÒÐÈÉ Â 2022 ÃÎÄÓ
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Тел: 8-927-735-45-27.

ЗАКУПАЕМ мясо быков, коров, те-
лок. Тел:8-927-735-86-76 (Рамиль)
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Ответственный секретарь: И.ГАЙНУЛЛИНА
Верстка: Р.ПОЛУКАРОВ.

ПЛАСТИКОВЫЕ
ОКНА «ГРАД»

КBЕ, EXPROF, PROWIN. Высокое каче-
ство. Срок изготовления от 2-х дней.
Ремонт окон.   ЖАЛЮЗИ, РОЛСТАВНИ.
НИЗКИЕ ЦЕНЫ. Мы умеем делать хо-
рошие окна. Тел: 8-927-755-63-91.
Реклама. ИНН 635785867777 ÍÀÒßÆÍÛÅ ÏÎÒÎËÊÈ.

Öåíà îò 230 ð/êâ.ì.
Òåë: 8-927-797-05-88. РЕКЛАМА

ÐÅÌÎÍÒ ñòèðàëüíûõ ìàøèí,
âîäîíàãðåâàòåëåé è áûòîâîé
òåõíèêè. Òåë: 8-927-797-05-88. РЕ
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Êàìûøëû àâûëû
Ð¸èñ¸ Ä¸ìèí êûçû

Êëèìàøîâàãà-60 ÿøü
Ñ¿åêëå êûçûì! Ñèíå èõëàñ êº»åë-

ä¸í þáèëåå» áåë¸í ò¸áðèêëèì.
Áºãåí ñèíå» òóãàí ê¿íã¸,
‰ûëû ñºçë¸ð êèë¸ ̧ éò¸ñå.
Òåë¸êë¸ðíå» è» ìàòóðûí ãûíà,
Êèë¸ ñè»à áºãåí òåëèñå.
Àëãû ê¿íå» ºòñåí øàòëûê áåë¸í,
Þëëàðû»à íóðëàð ñèáåëñåí.
Áó ä¿íüÿíû» àëñó òà»û ñè»à,
Ãîìåðëåêê¸ øàòëûê êèòåðñåí.

¨íèå».
***

Ð¸èñ¸ Ä¸ìèí êûçû
Êëèìàøîâàãà

Ãàçèç ¸íèåì, ñ¿éêåìëå ¸áèåáåç!
Ñèíå ñàô êº»åëä¸í þáèëåå» áåë¸í êîò-
ëûéáûç.

Êèëã¸í ñàåí ñèíå» ÿííàðû»à,
Êîëà÷ ¢¸åï êàðøû àëàñû».
Ìå»-ìå» ð¸õì¸ò, ¸íè, ò¸ðáèÿ»¸,
Áåçíå» ¿÷åí ³¸ð÷àê êèð¸ê ñèí.
Ãîìåðë¸ðå» ¸íè, îçûí áóëñûí,
Èìèí áóëñûí ä¿íüÿ-éîðòëàðû».
Áåðêàé÷àí äà ñºðåëì¸ñåí èäå,
Ó÷àãû»äà ÿíãàí óòëàðû».
Êûçû» Þëèÿ, êèÿâå» Ñàëàâàò,

îíûêëàðû» Ë¸éñ¸í,
Ë¸éë¸, Àìåëèÿ.

***
Ð¸èñ¸ Ä¸ìèí êûçû

Êëèìàøîâàãà
Êàäåðëå, ÿðàòêàí àïàáûç! Ñèíå èõ-

ëàñ êº»åëä¸í þáèëåå» áåë¸í êîòëûé-
áûç.

Áèãð¸êë¸ð ä¸ òóãàí ¢àíëû áèò ñèí,
Èçãåëåêë¸ð òóëû êº»åëå».
Á¸õåò-øàòëûêëàðãà ãûíà êºìåëåï,
ªòñåí èäå ñèíå» ãîìåðå».
Êºïë¸ð ìèê¸í ñèíå» êåáåê,
Èçãå ¢àíëû, òóãàí á¸ãûðüëå.
Áåç áèò ñèíå áèê ò¸ ÿðàòàáûç,
Ñèí áèò áåçã¸ áèê ò¸ êàäåðëå.

Ñå»åëå» Ëþöèÿ,
êèÿâå» Èñëàìíóð,

èðê¸ë¸ðå» Èëäàð, Íèíà.
***

Ð¸èñ¸ Ä¸ìèí êûçû
Êëèìàøîâàãà

Õ¿ðì¸òëå, ñ¿åêëå êîäàãûåáûç! Ñèíå
êàéíàð é¿ð¸êò¸í þáèëåå» áåë¸í ò¸áðèê-
ëèáåç.
Áºãåí ÿêûíûáûç ñèíå» þáèëåå»,
Êºðê¸ìí¸ðä¸í-êºðê¸ì áåð ì¸ëå».
Àê ÿçìûøû» ñè»à áºë¸ê èòñåí,
Áó ä¿íüÿíû» áàðëûê ñàô ÿìåí.
Ìàòóð òåë¸êë¸ðåáåçíå áåç þëëûéáûç,
Ñ¸ëàì¸òëåê áóëñûí þëäàøû».
ßíû»äà áóëñûí ãåë áàëàëàðû»,
¯çåëåï òîðãàí ÿêûííàðû».

Êîäàãûå» Àñèÿ,
êîäà» ¨õì¸òãàëè.

***
Ë¸éñ¸í Ñàëàâàò êûçû
Õ¸ëèìîâàãà-18 ÿøü

ßðàòêàí, ñ¿éêåìëå îíûãûáûç! Ñèíå
ñàô êº»åëä¸í òóãàí ê¿íå» áåë¸í êîò-
ëûéáûç.

Êàäåðëåáåç, á¸éð¸ìå»,
Êîòëû, ì¿áàð¸ê áóëñûí.
Êèë¸÷¸êò¸ áàðûð þëû»,
Øàòëûê-á¸õåòê¸ òóëñûí.
ßííàðû»äà òîðñûí ³¸ð÷àê,
Ûøàíû÷ëû äóñëàðû».
Èñ¸í-ñàóëûê áåë¸í ãåí¸,
Óçñûí òîðìûø þëëàðû».
¨áèå» Àñèÿ, áàáà» ¨õì¸òãàëè.

Коллектив Камышлинской ЦРБ
искренне скорбит по поводу смерти
пенсионера

ЗА РИП ОВ ОЙ
Дании Камалтдиновны

и выражает глубокое соболезнование
родным и близким покойной.

ВНИМАНИЮ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ И ФИЗИЧЕСКИХ
ЛИЦ-ПЛАТЕЛЬЩИКОВ НАЛОГА

НА ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ДОХОД!
Администрация муниципального района Камышлинский,

совместно с ГКУ СО "Информационно-консалтинговое агентство
Самарской области", приглашает Вас на

БЕСПЛАТНЫЙ ВЕБИНАР по следующим темам:
- Самозанятые - новые возможности в бизнесе или как стать само-

занятым и вести бизнес легально.
- Бизнес с нуля, первые шаги при организации своего дела.
- Меры государственной поддержки субъектов малого и среднего

предпринимательства на территории Самарской области.
Вопросы мероприятия:
- Плюсы и минусы самозанятости.
- В чем выгода для бизнеса?
- Как выйти на целевую аудиторию?
- Примеры в цифрах, практическая информация.
- субсидии и гранты;
- микрокредитование ГФСО для самозанятых от 100 до 500 тысяч

рублей под 1%;
- микрокредитование ГФСО для предпринимателей от 500 тысяч

рублей до 5 млн. рублей под 1 - 7,5% и др.
Дата проведения: 8 декабря 2021 года в 13.00 часов
Место проведения: с.Камышла, ул.Красноармейская, 37.
Контактное лицо - главный экономист Арсланова А.Х., телефон: 8-

927-906-95-67.

ÁËÀÃÎÄÀÐÈÌ!

Наша семья не оправилась от поте-
ри младшего брата, как черное горе
опять постучалось в наши двери. Так
распорядилась судьба, что в ноябре мы
потеряли нашего дорогого, любимого
брата, родственника Хайретдинова Ра-
миля Хайдаровича. Он был открытым,
чистой души человеком. Не можем вы-
разить ни сердцем, ни словами, какую
боль нам пришлось пережить. Но доб-
рые люди не оставили нас наедине с бе-
дой. Через районную газету выражаем
сердечную благодарность администра-
ции сельского поселения Камышла за
предоставленную нам технику, а также
за моральную поддержку и материаль-
ную помощь в организации похорон
нашим соседям, друзьям, близким, род-
ственникам, односельчанам, знако-
мым, старейшинам мечети. Спасибо за
сочувствие, душевную теплоту. Береги-
те друг друга!

Наиля, Марьям,
село Камышла.

Êûøêà àÿê áàñêàíäà, ê¿òì¸ã¸íä¸-
óéëàìàãàíäà ì¸êåðëå àâûðó, áåçíå»
¿÷åí ÿêûí áóëãàí êåøåáåçíå àÿêòàí
åêòû, ãàèë¸áåçã¸ ÷èêñåç áîð÷ó, êàéãû
êèëäå. Þãàëòóëàð áèãð¸ê àâûð äèë¸ð,
ìîíû» øóëàé èê¸íëåãåí ºç áàøû»à
ò¿øê¸÷, òàãûí äà íûãðàê à»ëûéñû»
èê¸í. Áåçíå» ä¸ øóíäûé õ¸ñð¸ò óòûí-
äà ÿíãàí ê¿íí¸ðåáåç. Òîðìûø èïò¸øåì,
¸òèåáåç, ýíåáåç, àáûåáûç Ðàôèê Ðàèë
óëû Êàþìîâ êèí¸ò àâûðûï, ì¸»ãåëåêê¸
áåçä¸í êèòåï áàðäû. Ð¸õì¸ò õàòû àøà
áåç ðàéîí ºç¸ê øèôàõàí¸ ¢èò¸ê÷åë¸-
ðåí¸ Ñâåòëàíà Ðóñèíîâà, Ì¸ñõºò Õà-
êèìîâ, òàáèáëàð Èñì¸ãûéëü Áà³àâåò-
äèíîâ, Ô¸³èì Ø¸éõåëèñëàìîâ, Íàçèì
Ñ¸ë¸õîâ, Ðèô Ãûéá¸äóëëèí, ê¿í ³¸ì ò¿í
äèìè êàäåðëå êåøåáåçíå» ãîìåðå ¿÷åí
ê¿ð¸øê¸í áàðëûê ø¸ôêàòü òóòàøëàðû-
íà Ôèäàíèÿ Ô¸òòàõîâàãà, Ôëþðà Ê¸-
ðèìîâàãà, Ýëüâèðà Ãàëèìîâàãà, Ñâåò-
ëàíà Ãàéñèíàãà, ôåëüäøåð Ëþáà Ñ¸-
ôèóëëèíàãà, øîôåð Ô¸³èì ¨õì¸ò¢à-
íîâêà ³¸ì áàøêà áàðëûê ïåðñîíàëãà
èõëàñ ð¸õì¸òåáåçíå áåëäåð¸áåç. Áåçíå»
ø¸ôêàòü õåçì¸òê¸ðë¸ðå ÷ûí èçãå ¢àí-
íàð áóëóûíà òàãûí áåð òàïêûð èíàí-
äûê. Òèê íèøëèñå», ºëåì ê¿÷ëåð¸ê áó-
ëûï ÷ûêòû øóë. Áó õ¸ñð¸òíå êè÷åðåðã¸,
ãàçèçåáåçíå ¢èð êóéíûíà è»äåðåðã¸,
ìàòäè ³¸ì ìîðàëü ÿêòàí ÿðä¸ì êºðñ¸ò-
ê¸í òóãàííàðûáûçãà, àâûëäàøëàðû-
áûçãà, ì¸÷åò êàðòëàðûíà, êºðøåë¸ðå-
áåçã¸, ×åáîêñàð, Òîëüÿòòè, Ñàìàðà, Ïî-
õâèñòíåâî ø¸³¸ðë¸ðåíä¸ ÿø¸ã¸í òóãàí-
íàðûáûçãà, ñîöèàëü õåçì¸ò áºëåãåí¸,
áàëàëàð áàê÷àñû õåçì¸òê¸ðë¸ðåí¸,
ñûéíûôòàøëàðãà ð¸õì¸ò ñºçë¸ðåáåçíå
èðåøòåð¸áåç. Áàð÷àãûç äà èñ¸í-ñàó ãî-
ìåð èòåãåç, ÿêûí êåøåë¸ðåãåç ³¸ðâàêûò
ÿí¸ø¸ãåçä¸ áóëñûí. Àëëà³û Ò¸ãàë¸
³¸ìì¸ãåçíå ä¸ á¸ëà-êàçàëàðäàí ñàêëà-
ñûí èäå. Þêñûíàáûç ñèíå, õóø, á¸õèë
áóë, óðûííàðû» î¢ìàõòà áóëñûí.
Àìèí.

Ì¸ðõºìíå» ãàèë¸ñå,
òóãàííàðû, Èñêå ßðì¸ê

³¸ì Êàìûøëû àâûëëàðûííàí.

Ð¨ÕÌ¨Ò ÕÀÒÛ!


